

Suben remesas, pero menos de lo previsto (Reforma 01/03/11)

Suben remesas, pero menos de lo previsto (Reforma 01/03/11) Para los especialistas, la falta de consistencia en la recuperación del mercado laboral e inmobiliario podría estar detrás del menor envío de remesas. Foto: Archivo En enero, los flujos de remesas fueron de mil 402 millones de dólares Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 marzo 2011).- Los flujos de remesas familiares que ingresaron a México en el primer mes del 2011 crecieron 5.8 por ciento anual, muy por debajo de lo esperado por el consenso de los analistas. Según el Banco de México, en enero pasado, los flujos de remesas fueron de mil 402 millones de dólares para observar un incremento de 5.8 por ciento anual contra 19.9 por ciento estimado por los expertos. En los último meses del año pasado, el aumento a tasa anual en los ingresos por envíos de recursos de los mexicanos que trabajan en el exterior, principalmente en Estados Unidos, crecieron a mayores tasas. Por ejemplo, en noviembre el avance fue de 8.6 por ciento y en diciembre, de 9.1 por ciento anual. Si bien el valor de los envíos de dinero acumularon 4 meses de variaciones positivas consecutivas, se debe considerar que en enero pasado el dinamismo de la remesa promedio frenó su ritmo de crecimiento, al obtener apenas un aumento de 0.78 por ciento anual. Para los especialistas, la falta de consistencia en la recuperación del mercado laboral y el ramo inmobiliario podrían estar detrás de la menor fuerza en los envíos de recursos. De cualquier forma, el aumento relativo del primer mes de 2011 contrasta con lo registrado en los eneros de los 3 años anteriores. Por el lado de las operaciones, su número repuntó 5 por ciento anual en enero, al colocarse en 4 millones 711 mil, de acuerdo con las cifras del banco central.